



## "Bleiben wir in Verbindung"

## Liebe Eltern von Früh- und Neugeborenen!

Wollen Sie über den Aufenthalt an unserer Abteilung hinaus mit anderen Eltern und/oder uns vernetzt bleiben? Dann "Bleiben wir in Verbindung"!

Mit einer informellen Anmeldung an unsere E-Mail Adresse bleibenwirinverbindung@gmx.at

nehmen wir Sie in unsere Kontakte auf und schicken Ihnen zwei- bis viermal jährlich unseren Newsletter zu. Dadurch werden Sie über bevorstehende Veranstaltungen, wie zum Beispiel das jährliche Grazer Frühchentreffen im Sommer oder andere unregelmäßig stattfindende Treffen zu verschiedenen Themen informiert. Durch unsere Veranstaltungen, unseren Newsletter und unsere Facebook-Seite möchten wir Information und Erfahrungsaustausch

- zwischen Eltern stationärer Kinder und ehemaliger Früh- und Neugeborener
- zwischen Eltern und Mitgliedern der Pflege
- zwischen Eltern und Mitgliedern des medizinischen Fachpersonals

anbieten.

Besuchen sie uns auch gerne auf:

www.facebook.com/bleiben.wir.in.Verbindung und www.nenonatologie.com

## Wir würden uns über ein Wiedersehen freuen!

DGKP Evelyn Ziehenberger (Kinderpflege), Univ. Klinik für Kinder- u. Jugendheilkunde Graz, Klinische Abteilung für Neonatologie, Organisation und Projektleitung vor Ort

Pia Urlesberger MSc, Klinische- und Gesundheitspsychologin, Organisation und Projektleitung vor Ort

Eine Initiative der *Neonatologie Graz* (Univ. Prof. Dr. Berndt Urlesberger, Leiter der Klinischen Abteilung für Neonatologie, Univ. Klinik für Kinder- u. Jugendheilkunde) und des *Elternvereins "Kleine Helden"* (Mag. Dina Theresia Rahman, Obfrau des Elternvereins)